Guayaquil, lunes 30 de mayo de 2011

## BREVES EDUCATIVOS

## En la Espol se inaugura curso de expertos universitarios

Hoy, a las 09:00, en el auditorio del rectorado de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), campus Prosperina, se inaugurará el Curso Internacional de Expertos Universitarios en Dirección de Instituciones de Educación Superior. El evento, organizado de manera conjunta con la Universidad de Sevilla, cuenta con el auspicio de la Junta de Andalucía, de España; la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP); y la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt) del Ecuador.